

# 貝塚寺内町と水間寺

◆実施日時 令和5年8月25日(金)

担当：6班

◆参加人数 49名

◆集合 南海電車貝塚駅 10:00

◆行程 南海電車貝塚駅→感田神社→願泉寺→並河家住宅→山田家住宅→竹本家住宅→利齋家住宅→水間鉄道→水間観音駅→水間公園→水間寺→水間観音駅解散 14:00



参加予定者70名だったが、連日の猛暑のため欠席する人が多く、49名で出発した。

各班にボランティアの人が、2名ついていただき、感田神社から願泉寺、寺内町の各街並みを説明を聞きながら歩き水間鉄道に乗り水間寺に行った。

日中の暑さの中、熱中症になった人もなく、無事に水間観音駅に到着し、予定より30分早く解散した。

## 【所感】

★貝塚御坊として、本願寺の本山が置かれた「願泉寺」のお内陣を見せていただき、あまりの立派さに驚きました。特に、金箔や極彩色で華やかに飾られた内陣や余間の円柱や彫り物は、いくら眺めていても飽きないくらい、見る値打ちのあるものでした。

私たちが理解しやすいように、阿弥陀如来の西方極楽浄土を表しているのですね。

★暑い中、一日中貝塚の名所を案内して下さった「貝塚観光ボランティアガイド」の皆さま、朝早くから改札口で私たちを待っていてくださってありがとうございました。一生懸命説明する姿から、貝塚を愛する皆さまの熱意が伝わりました。



「まだまだ案内したい所があるので、また来てください」とのお言葉を嬉しく受け取りました。

★貝塚は初めてだったが、歴史のある町ということを再認識した。

願泉寺の説話を興味深く聴いた、こんどは寺内町をゆっくり歩いてみたい。

★重要文化財の願泉寺で法話を聞き水間鉄道の電車で初めて乗り、水間寺へとガイドの方の分かりやすい説明で貝塚の町で感動する事ばかりでした。お天気にも恵まれ楽しい1日でした。

